

LUXALPHA SICAV en liquidation judiciaire

Communiqué des liquidateurs

Numéro 73

Registre des actionnaires

Nous constatons que la Poste nous retourne un nombre significatif de lettres adressées aux actionnaires inscrits dans le cadre de l'annulation de l'assemblée générale.

Dès lors nous prions les actionnaires inscrits, qui auraient changé d'adresses, de nous communiquer leur nouvelle adresse par courriel à contact@luxalphainliquidation.lu

Pour la bonne forme, ce communiqué ne concerne que les changements d'adresse pour un même actionnaire, les liquidateurs judiciaires continuent à refuser à apporter des changements au registre des actionnaires de la sicav.

Luxembourg, le 8 novembre 2021

Les liquidateurs judiciaires

Alain RUKAVINA Paul LAPLUME

Unofficial translation

Number 73 : Shareholder register

We note that the Post Office is returning a significant number of letters addressed to registered shareholders in connection with the cancellation of the General Meeting.

Therefore we ask the registered shareholders, who have changed their address, to provide us their new address by e-mail to contact@luxalphainliquidation.lu

For the sake of good order, this announcement only concerns changes of address for a same shareholder, as the liquidators continue to refuse to make changes to the shareholder register of the sicav.